

Der Enten Königin und ihr Volk.



Das war der Enten Königin, die setzte ihre Füße fein,
Und alle Enten mühten sich, im Gange ähnlich ihr zu sein.
Da traf sie eines Buben Wurf, die arme Kön'gin wurde lahm,
Sie hinkte, doch sie wußte klug zu lindern ihren tiefen Gram;
Sie sammelte ihr Volk um sich und pries ihr Hinken frank und frei
Und sagte der erstaunten Schar, daß Hinken neueste Mode sei.
Den Enten leuchtete das ein und eifrig ahmten sie ihr nach
Und hinkten in dem Hof umher und hinkten noch bis diesen Tag. —

Julius Sturm.